

**中浜** ふるさと 中浜 再発見!!  
～見る・知る・残す～

中浜小学校の金管倶楽部による演奏で始まり、中学生の野点、ほうき民話の会の語り、財ノ木有志の包丁とぎ、中浜民協によるバルンアートなど沢山の団体の協力で盛り上がりました。各自治会からは、テーマに基づく貴重な資料や作品などの展示があり、大勢の来館者の興味を引きました。演芸発表会も館外にあふれるほどにぎわいました。



**余子** 高めよう文化  
広めよう地域の輪

今年は新たに境港総合高校の生徒をむかえ、和太鼓や吹奏楽の演奏で盛り上がりました。しかし予定していたイベントもインフルエンザの影響で中止になるなど、子どもたちのにぎやかな声が少なかったのが残念でした。



**外江** 文化の祭典  
公民館まつり

みにきて ふれて 食べてみて!! なんぞ えことが あーじえ

今年は、ステージとバザー会場の一体化を進めたことと好天に恵まれ、お祭り広場は一段と盛り上がりを見せました。また、境港市と日野町の公民館事業の一環として、黒坂公民館の皆さんが山の幸を携えてバザーに参加され好評を博しました。



# 公民館まつり

公民館まつりは、学習活動の発表・展示を行うことで学習の成果を広く紹介し、地域文化の発展と生涯学習活動への意欲向上を図るものです。

秋の恒例となった「公民館まつり」が市内7つの公民館で、今年も盛大に行われました。事業の企画から運営に至るまで、地域の人々が協力し合うことで、どの会場も地区に根ざした個性あふれる「まつり」を開催することができました。

公民館へ一度も行ったことのない人、これから何か趣味を持ちたい・学習したいと思っている人、ぜひ公民館にお出かけください。

**誠道** 広げよう!  
出会い・ふれあい・地域の輪

今年も子ども太鼓の演奏で公民館まつりの幕が開きました。館外はバザーで賑わう中、子どもたちは、展示してある白バイ・パトカーに乗車したり、一緒に写真撮影したりと大喜び。建築連合会による無料包丁研ぎも大好評でした。演芸会では、来年閉園するひまわり幼稚園の園児が元気に踊ると、地区住民も負けずに自慢の芸を披露し大盛況でした。



**上道** 笑いの町  
上道はいつも 大盛況!

演芸発表は出演団体が増え、紅白歌合戦なみに盛大でした。展示では、特別展の「臓器移植体験者の絵画展」に加え、園児からお年寄りまでの幅広い年代の作品が展示され大好評。まつぼっくりの作業所やくれぱす、ネパール教育支援団体のバザーは、最後まで大にぎわい。公民館運営審議会の皆さんはすいとんを1千杯振る舞いました。



**境** 掘り起こそう 地域のか

両日とも境小学校体育館でのオープニングで始まり、展示・バザー・実演等でにぎわいました。

健康コーナーでは、インフルエンザ予防のための手洗いチェックが大人気?きれいに洗ったつもりでも特殊なライトを当てると汚れが一目瞭然、どこに気をつけて洗えば良いか参考になりました。



**渡** 今年もにぎやか♥大騒ぎ!

文化の秋は、渡公民館からはじまるよ。そんな気持ちで取り組んでいます。地域の皆さんの協力で盛大に開催されました。おそろいのTシャツでバザーを盛り上げるのは「渡OYA」の会の頼れる紳士?の皆さんです。

